

**Versión estenográfica correspondiente a la quinta sesión
ordinaria de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos,
Celebrada el día 07 de marzo del 2019 en la base 01 de la
Dirección de Protección Civil y Bomberos**

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Buenos días, a todos y a todas que hoy nos acompañan en esta sesión ordinaria de la comisión de edilicia de protección civil y bomberos, les doy la bienvenida a la quinta sesión ordinaria de la comisión de edilicia de protección civil y bomberos programada para el día de hoy, jueves 07 de marzo del 2019 siendo las 09:45 horas por lo que en conformidad con los artículos 35, 40, 42, 43 fracción II, 44, y 63 Bis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, damos inicio.

A continuación, le cedo el uso de la voz al Secretario Técnico de ésta comisión, Lic. Hugo Salvador García Gómez para nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión.

Secretario Técnico: Hugo Salvador García Gómez: Buenos días, a todos y a todas, procederé a nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos.

NOMBRE	ASISTENCIA
Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas	Presente
Regidora Rosa Elena González Velasco	presente
Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez	justificante
Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez	Presente
Regidor Rosalío Arredondo Chávez	Presente

Contamos con la asistencia de 4 de los 5 regidores integrantes de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos, por lo que en los términos

Versión estenográfica correspondiente a la quinta sesión ordinaria de la Comisión edilicia de Protección Civil y Bomberos celebrada el día 07 de marzo del 2019

del artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, los acuerdos tomados en la presente sesión tienen total validez.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: A continuación, pongo a consideración de la Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos la propuesta del Orden del Día:

ORDEN DEL DÍA

- I. Toma de asistencia y declaración del quórum.
- II. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- III. Aprobación del Acta de la Sesión ordinaria con fecha 30 de enero del 2019
- IV. Asuntos Varios
- V. Clausura.

Si están todos de acuerdo con la propuesta del Orden del Día favor de manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Cedo el uso de la voz al Secretario Técnico, para dar desahogo a los puntos siguientes.

Secretario Técnico: Hugo Salvador García Gómez: Una vez cumplimentados los puntos primero y segundo del orden del día, damos trámite al desahogo del tercer punto correspondiente a la aprobación del Acta de la Sesión ordinaria con fecha 30 de enero del 2019. Solicito a los integrantes de la Comisión omitir la lectura de la misma, en razón de que se

les envió con antelación por lo que les pregunto si ¿tienen alguna observación al respecto?

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Si están de acuerdo con la aprobación del acta, favor de manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Secretario Técnico: Hugo Salvador García Gómez:En el desahogo del **cuarto punto** del Orden del día correspondiente a asuntos varios, les pregunto si alguno tiene algún asunto que tratar.

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez:Muy buenos días, nuevamente agradeciendo a la dirección de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara por recibirnos. Me congratulo de saber que cuentan con un nuevo camión equipado para el combate de incendio y lo que se ha manifestado desde el inicio por parte del presidente de la comisión y los miembros de la comisión, estar muy pendiente de las necesidades que tengan los bomberos, se aprobaron recursos hace algunos días para algunos equipos, pero sabemos que los rezagos son todavía de este significativos y queremos seguir contribuyendo con ustedes para poder estar actualizando la información que ustedes requieran, con respecto al equipo, uniformes y ese tipo de instrumentos que vayamos tomando en cuenta, recordemos el tiempo se pasa rápido y ya vamos sobre la construcción en unos dos, tres meses de la ley de ingresos, luego viene el presupuesto de egresos y entonces con tiempo vamos viendo las necesidades que van teniendo o si hay algún caso urgente poder a través de la comisión solicitar alguna partida presupuestada o modificación presupuestal con la finalidad de poder contribuir al trabajo de ustedes y cuenten con nosotros, de nuestra parte con todo el apoyo para ustedes que son un cuerpo importante del ayuntamiento de Guadalajara y

bueno son el mejor equipo que tenemos prácticamente todo el país, sabemos que tienen un reconocimiento importante y en eso queremos ser parte de ustedes, gracias.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: Gracias regidora. Compañeras y compañeros regidores, en el día de hoy estar aquí en la base uno, la base central de la Dirección de Protección Civil de las bomberas y bomberos de Guadalajara, me gustaría informales que ya tenemos tres puntos como avance del tema, de lo que venimos construyendo de todas las sesiones que hemos hecho ya a lo largo de esta administración y que de estos primeros 5 meses ya empezamos a rendir frutos. Uno es que ya en este momento la aprobación de ustedes y con el apoyo que se dio dentro de la votación del presupuesto 2019 ya está en proceso la adquisición de material de vehículos que está en la comisión precisamente en adquisiciones para el otorgamiento de vehículos nuevos y de material que se ocupa y en ese sentido, yo estaré muy de la mano trabajando con el tema de las comisiones, para ver qué es lo que se alcanzó en la adquisición y debidamente informárselo a cada uno de ustedes para que tengan los datos correspondientes y vean reflejado el trabajo que se hizo constantemente desde el inicio de esta administración y desde el inicio del gran apoyo que dieron de estar caminando junto con un servidor en las comisiones que realizamos en varias sedes de varias bases de esta dirección. Segundo, ya lo comentaba la regidora, yo lo quiero hacer un poco más extenso, el día de hoy ya tenemos aquí a nuestras espaldas el camión que nos brindó la ciudad de Downey por el hermanamiento que tiene con esta ciudad de Guadalajara se da esa apertura y bienvenido para poder utilizarlo, un camión que tiene todavía un 90% de potencial y que efectivamente viene a reforzar a lo que tanto necesitamos en las necesidades de esta ciudad, posteriormente ya nos pondríamos de acuerdo con los integrantes de la comisión para poder dar un reconocimiento y sobre todo mandar las gracias a ese trabajo de hermanamiento que se hizo con mucho esfuerzo de parte de la Dirección por supuesto con el comandante López Sahagún, pero también con la Versión estenográfica correspondiente a la quinta sesión ordinaria de la Comisión edilicia de Protección Civil y Bomberos celebrada el día 07 de marzo del 2019

disposición de gobierno municipal y es de buen motivo agradecer por parte de la ciudad, yo pretendía a propuesta de ustedes, si pudiésemos mandar algún reconocimiento por parte de la comisión, firmado por el director, el alcalde y la comisión y demás que están involucrados en este tema en agradecimiento a los ciudadanos que hicieron posible esta donación, que viene a ayudar mucho a las necesidades de esta ciudad, y tercero, en una propuesta si bien ustedes la quisieran aceptar, como ustedes lo saben ya tenemos dos de las bases que están en un tema de rehabilitación, la base cuatro y la base tres, entonces quisiera saber si pudiésemos emprender una visita, un recorrido para ver el avance de la obra que tenemos en las dos bases, ya en algunas llevan un avance del cincuenta, ayer platicaba con los encargados de la obra y una tiene el cincuenta y en la otra tiene alrededor del setenta por ciento de avance, entonces sería bueno que hiciéramos el recorrido para ver si se está cumpliendo con la necesidad de lo que se había propuesto en el proyecto y creo que hay noticias buenas porque me comentaban que en el tema de la base tres no estaba incluido el tema de la alberca y se va a incluir entonces es de buena relevancia de poder cuando menos nosotros estar al pendiente ya que como responsabilidad de regidores, es velar y cuidar el presupuesto que se fue asignado para estas dos obras de rehabilitación, en este sentido la propuesta yo se las hago llegar, para ver si nos pueden acompañar o ya sea que vaya alguno de sus asesores y también contar con la presencia de esta Dirección porque ustedes son los que nos pueden decir que es lo que se ocupa, nosotros realmente vamos por una parte del presupuesto que se esté aplicando como debe pero ustedes nos ayuden con el tema de las necesidades, será un trabajo en conjunto para lograr el beneficio de todos los compañeros que están en esta Dirección, entonces en ese sentido están esos tres temas, si están de acuerdo, les mando las fechas para una visita breve y analizar el avance que se lleva para con ello seguir al pendiente, no quiero hablar de más pero decían que prácticamente estaríamos a meses de hacer ya la conclusión de la obra, me interesaba ver el tema de los dormitorios porque

teníamos ahí el problema del tema de las mujeres de los hombres y ver como quedo y sobretodo ver el tema también de las instalaciones que utilizan los compañeros que se quedan de guardia en la noche, no descuidar la atención que queremos brindarle a los bomberos que vayan a utilizar esa base, entonces hago extensiva la invitación y con mucho gusto se la mando y de ahí nos vemos pronto y ya también invitamos a la Dirección con sentido de poder sumar esfuerzos.

Regidora Rosa Elena González Velasco: Teníamos identificados un problema que existe, aquí tienen en el segundo piso todo el archivo, este archivo esta en físico en papel, entonces necesitamos de alguna manera la Comisión también apoyara para ver si podemos diseñar un programa, hay que digitalizar todo eso, porque cada que necesitan un documento van al archivo físico, así a las hojitas y ven los permisos en que situación y como se encuentra entonces si podríamos apoyar para en ese sentido.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez: regidora, le platico que hay una propuesta para rehabilitar la base uno porque en las condiciones que esta le hace falta contar por ejemplo con aire acondicionado, tuvimos la oportunidad de platicar con la Comandante Lucí, es la encargada del área de inspecciones y entonces veíamos la posibilidad de que en ese sentido buscar que también fuera una de las bases que tuvieran esa remodelación porque tal vez había la posibilidad del cambio, pero por las circunstancias de donde inspección tiene el manejo de otra actividad que es el inspeccionar las obras, las fugas y todos los permisos que solicita el ciudadano, porque efectivamente si hoy llega un ciudadano no tenemos las condiciones óptimas para recibirlo. Si lo tenemos ya en el dato para tomar en cuenta esta base uno en las siguientes propuestas, así como la que se encuentra en Félix palavicinni, estas dos son las que tenemos en cuenta.

Bueno entonces quedamos en esas propuestas, el reconocimiento a la ciudad de Downey, el tema de las visitas a las bases que se están

rehabilitando con la invitación a las dos Direcciones siendo Obras Públicas y Protección Civil.

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la presente sesión ordinaria Comisión Edilicia De Protección Civil Y Bomberos Clausurando la misma siendo las 10:01 horas y agradeciendo a todos presencia, muchas gracias a todos y que pasen un día.